



Caso Guacamaya: MC exhortó a la ASF a comprobar si acataron sus instrucciones de 2021 para prevenir hackeo



Movimiento Ciudadano (MC), en la Cámara de Diputados, presentó un exhorto ante la **Auditoría Superior de la Federación (ASF)** para que inicie las acciones correspondientes en relación al hackeo de la que fue objeto la Sedena, esto de conformidad a las observaciones que realizó en 2021 y que pudieron prevenir el ciberataque.

La petición fue realizada este miércoles 5 de octubre, y la bancada naranja recordó que, desde el año pasado, la ASF detectó que 18 de los 20 controles de ciberseguridad de la **Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena)** se encontraban con deficiencias, además, se reiteró que este tipo de atentados se hacen cada día más seguido.

Para argumentar este postulado, MC señaló que de acuerdo con el **National Cyber Security Index 2022**, México ocupa el lugar **84 de 160 países** en medidas de seguridad implementadas. Durante el primer semestre del año nuestro país recibió **85 mil millones de ataques** de ciberseguridad de 137 mil millones en América Latina.